

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

La Escuela de Música incorpora la danza

15/10/2015

La Escuela Municipal de Música arranca su décimo quinto aniversario con la incorporación de la danza y un aula nueva de musicoterapia. El alcalde, Esteban Morales, dijo que con la danza el principal objetivo será "poder contar con un conservatorio profesional y este puede ser el camino más posible". Morales avanzó la intención de "añadir algo de flamenco" en un futuro. Por su parte, el director, Rafael Sánchez, informó del crecimiento en alumnos durante este tiempo, pasando de 130 usuarios a 370 matriculaciones en este curso. Por disciplinas, la más numerosa es canto (60), seguida de piano (50), percusión y guitarra (40). G.C.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Absueltos dos menores acusados de abusos

15/10/2015

El Juzgado de Menores de Córdoba ha dictado una sentencia por la que absuelve a dos menores, de unos 15 años de edad, que estaban acusados de delitos de agresión sexual y abuso sexual, supuestamente cometidos sobre una menor, de unos 13 años de edad en el momento de los hechos, que presenta "un leve retraso madurativo" con una discapacidad del 39 por ciento. Según recoge la sentencia, a la que ha tenido acceso Europa Press, "no se ha acreditado que supieran que tenía el retraso madurativo leve, ni que sospecharan que carecía de entendimiento y voluntad para adoptar sus propias determinaciones". E. PRESS

 el Día digital
DE CÓRDOBA

www.eldiadecordoba.es

Concluyen las obras del Patio de la Purísima del cementerio



J. M. CABEZAS, PUENTE GENIL | 15.10.2015 - 05:01

A lo largo de estos días, y hasta principios del mes de noviembre, serán muchos los vecinos que visiten el Cementerio Municipal para recordar a sus seres queridos. Aprovechando esa mayor afluencia de público y con el objetivo de dar a conocer los trabajos de mantenimiento, adecuación, adecentamiento y mejora del recinto, el concejal de Infraestructuras y Servicios Básicos, Francisco Carrillo, compareció ayer para informar de las actuaciones llevadas a cabo en algunas zonas del camposanto.

Entre lo más destacado, el concejal socialista subrayó la finalización de las obras en el Patio de la Purísima, una de las zonas más antiguas del camposanto que ha sufrido una importante remodelación. "Había tres

módulos que se encontraban en situación de ruina, por lo que ha habido que proceder al derribo de los mismos, lo que ha motivado una intervención más en profundidad que ha permitido la creación de un jardín y la ampliación de las zonas comunes", explicó Carrillo, quien adelantó que este nuevo espacio pasará a denominarse Plaza de la Concordia, quedando dividido en tres áreas, una primera cercana al monolito dedicada a la memoria histórica que recuerda a todas las víctimas de la Guerra Civil; una segunda, donde se sitúa un altar; y un jardín que comparte espacio con los anteriores y donde juega un papel importante el agua, como elemento de unión entre la vida y la muerte.

El edil destacó la aceptación que tiene el servicio de autobús que se ha dispuesto hasta el cementerio y adelantó que también se quiere potenciar el servicio de acondicionamiento y limpieza de lápidas, dirigido fundamentalmente a personas mayores o quienes residen fuera de la ciudad.

Absuelven a dos adolescentes acusados de agresión sexual a una menor con discapacidad

E. PRESS | 15.10.2015 - 01:00

El Juzgado de Menores de Córdoba ha dictado una sentencia en la que absuelve a dos menores, de 15 años, que estaban acusados de delitos de agresión sexual y abuso sexual, supuestamente cometidos sobre una menor, de unos 13 años en el momento de los hechos, que presenta "un leve retraso madurativo", con una discapacidad del 39%, en Puente Genil.

Según recoge la sentencia, se considera probado que a primeros de junio de 2014, la menor inició contactos a través de la red social Tuenti con uno de los menores, al que conocía del instituto y con el que ella "había cruzado pocas palabras, tanto por motivo de no tener una relación cercana, como por su timidez", que ella "tenía o mostraba con todo el mundo", según el juez. El magistrado explica en la resolución que la menor "padece de un retraso madurativo ligero", a lo que añade que "tiene serias dificultades en sus interacciones sociales, en especial con sus iguales". No obstante, agrega, "lo que resalta de entre sus allegados y conocidos es su timidez, dado que sus amistades consideran que es autosuficiente como para poder tomar sus propias decisiones, y actuar en consecuencia".

El auto detalla que ella estaba "muy ilusionada" con uno de los menores, que "le gustaba mucho, no siendo correspondida", si bien dicho menor "reiteradamente le decía que le gustaría mantener relaciones sexuales con ella, y que si no, no quería nada", ante lo cual la menor "eludía el tema o asentía por no desairarlo". La menor, supuestamente, quedó con el citado chico, si bien "éste no se presentó", y al coincidir él con el otro procesado le comentó que "una niña del instituto estaba enamorada de él, y que él pasaba de ella, pero que le había propuesto mantener relaciones sexuales", ante lo que éste último "le animó a quedar" con ella y que "si no le importaba, que él quería también mantener las relaciones". El juez apunta que "ambos menores sabían que era distinta a las demás", sin embargo considera que "no se ha acreditado que supieran que tenía el retraso madurativo leve". Los menores quedaron con ella, "pensando que consentía a la propuesta", mantuvieron las relaciones, según el juez, que apunta que "no ha quedado acreditado de manera alguna que los dos la obligaran".

Herido por quemaduras tras el incendio de su casa

Un hombre ha resultado herido esta tarde después de que el salón de su casa saliese ardiendo. El servicio de emergencias del 112 Andalucía informa de que el suceso se ha producido en la calle Félix Rodríguez de la Fuente, en Puente Genil, en una vivienda de una sola planta. Las llamas se iniciaron hacia las siete y cuarto de la tarde, momento en el que el 112 comenzó a recibir llamadas de alerta.

Los bomberos, la Guardia Civil, la Policía Local y los sanitarios fueron desplazados al lugar. Allí encontraron al hombre, de unos 40 años, herido por quemaduras. Él mismo se había encargado de apagar las llamas con una manguera. Pero debido a las heridas que presentaba y al grado de ansiedad que sufría, fue trasladado de urgencias al CHARE de Puente Genil para ser tratado.

IU acusa al equipo de gobierno local de repartir a dedo las subvenciones ejecutadas al 30%



Miércoles, 14 Octubre 2015 18:42 • Virginia Requena Cid

deportivos, pero no me importa el quién sino el cómo". DECLARACIONES EN PUENTE GENIL TV-INFORMATIVOS (20.30 h).

El portavoz de IU, Jesús David Sánchez afirma que el equipo de gobierno del PSOE, en el ayuntamiento de Puente Genil, ha liquidado a fecha de hoy el 30% de la partida de Participación Ciudadana destinada a colectivos (80.000 euros) y lo ha hecho de forma "poco transparente, sin rastro de participación y de manera discrecional, a dedo". Sánchez dijo desconocer a qué colectivos se ha destinado "creo que a clubes

Sánchez lo califica de "contradicción, ya que cuando se hicieron propuestas para diseñar el presupuesto actual, se dejó claro que este dinero se repartiría de manera equitativa y participada a través de un reglamento de subvenciones del que no hemos vuelto a oír hablar". Ahora que el PSOE dispone de mayoría absoluta "no hace uso de ella para aprobar el plan estratégico y el reglamento, sino para disponer de este dinero reservado y repartirlo a su antojo".

El portavoz dice conocer "la excusa que van a poner para intentar justificar la no convocatoria de subvenciones" y continuó ahondando "que la oposición en marzo bloqueó la aprobación del plan estratégico y el reglamento de subvenciones". A lo que añadió el portavoz que se dejó sobre la mesa por unanimidad de todos los grupos. Ante esta circunstancia IU hará una propuesta al equipo de Gobierno para que se presente el plan estratégico y reglamento de subvenciones "lo antes posible". Por otro lado y en conversaciones con el Concejal de Participación Ciudadana este les transmitió que "estaban buscando no sin dificultades encaje presupuestario para destinar fondos a esta partida".

El 19 de octubre circulará la línea de transporte público al cementerio



Miércoles, 14 Octubre 2015 13:36 • Virginia Requena Cid

El ayuntamiento de Puente Genil a través de la Sociedad de Desarrollo (Sodepo), vuelve a poner en marcha la línea de autobús hasta el cementerio municipal, con motivo de la proximidad de la celebración del Día de Todos los Santos y Difuntos. El transporte urbano circulará durante los días 19, 20, 21, 22, 26, 27,28 y 29 de octubre, con el itinerario habitual.

El concejal de Presidencia, Desarrollo Económico, Empleo y Turismo del Ayuntamiento de Puente Genil, Francisco Carrillo, también ha informado del comienzo en materia de "limpieza y adecentamiento dentro de las limitaciones presupuestarias", del camposanto. TODA LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV (20:30 h).

Y ha informado que el próximo 1 de noviembre tras el acto ante Monumento de la Memoria Histórica (12 horas) se darán a conocer los trabajos realizados en la que pasará a llamarse, plaza de la Concordia (antiguo patio de la Purísima). La actuación ha consistido en la sustitución de tres módulos que estaban en ruina y los pertinentes 240 traslados de restos. En la plaza se distinguen -ahora-tres espacios, el monumento a la Memoria, el altar para la celebración de cultos y la remozada plaza, "esperamos a todos los que quieran estar el día por la Memoria"-invitó Carrillo.

De otro lado el edil pidió "disculpas" porque la conexión a internet el cementerio está generando problemas impidiendo en muchas ocasiones que se pueda localizar mediante el punto de información al difunto. Y anunció que "intentaremos corregirlo para el próximo año".

Puente Genil alcanza su récord de alumnos y matriculaciones



Miércoles, 14 Octubre 2015 14:45 Redacción Andalucía Centro

La Escuela Municipal de Música de Puente Genil alcanza su 15 aniversario con récord de alumnos y matriculaciones y la incorporación de la especialidad de Danza. En la inauguración del nuevo curso, tanto el director de la escuela, Rafael Sánchez, como el alcalde, Esteban Morales, destacaron la incidencia del cambio de sede en el aumento del número de alumnos. Y es que desde hace

tres años las clases se imparten en el edificio de la Casa de la Cultura, mucho más céntrico y accesible que la sede anterior, el ex convento de Los Frailes, en el barrio bajo de la localidad. De los 170 alumnos de los últimos años en Los Frailes, este año, el tercero en la casa de la Cultura, el número de alumnos es de 310.

Para este año, la novedad más importante en la Escuela Municipal de Música es la incorporación de la Danza, tanto clásica como española. El aula se estrena con 30 alumnos. Además, se oferta de forma permanente la musicoterapia para alumnos con distintas capacidades.

Para el alcalde de Puente Genil, la consecución de un conservatorio profesional de Música para Puente Genil sigue siendo un objetivo hacia el que se van dando pasos, primero, con la Escuela Municipal de Música y, ahora, con el complemento de la Danza Piano, canto, percusión, guitarra, violín y Viento Madera son otras de las especialidades que se ofertan en la escuela municipal de Música de Puente Genil.

El Partido Popular de Puente Genil pide a la Junta una partida para finalizar los tramos cordobeses de la Autovía del Olivar

Miércoles, 14 Octubre 2015 14:45 Redacción Andalucía Centro

El PP de Puente Genil exige a la Junta de Andalucía que contemple una partida en el presupuesto del próximo año para finalizar los tramos cordobeses de la Autovía del Olivar y su enlace con Estepa. Los populares recuerdan que la infraestructura fue anunciada hace 18 años y rechazan la argumentación del Gobierno andaluz de que "hay otras prioridades". Los populares de Puente Genil consideran que la ejecución de esta autovía contribuirá a que este municipio siga desarrollándose económicamente. Sobre esta reivindicación, el PP de Puente Genil presentará una moción al próximo pleno con dos puntos de acuerdo. Uno, exigiendo al Gobierno de la Junta la incorporación en el presupuesto de 2016 de las partidas suficientes para acometer las obras de los tramos cordobeses de la autovía del Olivar; y el último punto, la remisión de la moción a los grupos de la oposición en el parlamento andaluz.